



“2026, Año de la Educación para la Construcción de la Paz”

COMUNICADO 1720

LEGISLADORES EXIGEN A ALCALDESA DE MEXICALI CUMPLIR COMPROMISO Y ENTREGAR CONTRATO DEL TEATRO LUX

- **El Congreso de BC exhorta a la Presidenta Municipal a remitir copia auténtica del contrato de arrendamiento del inmueble**
- **La diputada Yoahana Gilvaja recordó que el compromiso fue asumido públicamente ante el Pleno, pero a la fecha no se ha cumplido**

Mexicali, B.C., domingo 15 de febrero de 2026.- El Congreso de Baja California, con el respaldo unánime del Pleno, aprobó un exhorto dirigido a la alcaldesa de Mexicali, Norma Alicia Bustamante Martínez, para que cumpla con el compromiso adquirido en su comparecencia ante esta soberanía y entregue copia auténtica del contrato de arrendamiento del inmueble conocido como Teatro Lux, donde se ubican las nuevas oficinas del Registro Civil.

“La vida entera de las y los mexicanos pasa por las oficinas del Registro Civil, por ello debe haber certidumbre sobre la sede donde se prestan sus servicios”, expresó la diputada Yohana Gilvaja, autora del exhorto.

La legisladora petista subrayó que las instalaciones deben ser funcionales, cómodas y accesibles, y que el documento solicitado es relevante para conocer con claridad la situación del inmueble y las condiciones bajo las cuales se presta el servicio.

“El Registro Civil comparte con el municipio la vocación de proximidad, así como el principio del orden de gobierno más cercano a la gente”, afirmó Gilvaja, al recordar que este Poder Legislativo ha tomado medidas reforzadas en torno al Registro Civil, como dejar sin costo el levantamiento del acta de nacimiento y el primer atestado.

El exhorto aprobado por el Congreso busca que la presidenta municipal cumpla con lo prometido y entregue la documentación correspondiente, garantizando así transparencia y certeza en un servicio fundamental para la ciudadanía.

“Es un buen gobierno aquel que cumple sus compromisos con claridad y transparencia; por ello exigimos la entrega inmediata del contrato del Teatro Lux”, puntualizó Yohana Gilvaja.